
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

今月の祝福 

会員誕生日 

4 日 成瀬 浩康君   5 日 小柳出和文君 

 9 日 森部 清孝君  11 日 岩村 幸正君 

13 日 水谷 高広君  19 日 梅村  守君 

26 日 長谷川久幸君 

結婚記念日 

3 日  古屋 義夫君   5 日 川瀬 治通君 

6 日 小川 茂徳君  13 日 水谷 高広君 

15 日 筒井 康広君  17 日 長谷川久幸君 

26 日 加藤 宗生君  29 日 岡本 博貴君 

夫人誕生日 

9 日 古屋 義夫君・朝美さん 

24 日  下田 育雄君・かなゑさん 

アテンダンス表彰 

14 年 中川 健君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【洋食ランチ】 

 

鶏むね肉のサラダ 

 

新玉ねぎのポタージュスープ 

ルッコラピューレ 

 

松前サーモンの低温調理 

松前漬けの洋風ソース 

 

ご飯 

デザート 

コーヒー 

 

 

 

例
会
予
定 

5 月 17 日(金)   5 月 24 日(金) 5 月 31 日(金) 6 月７日(金) 

12：30～例会 

入会式   笹島 昭則君 

      塚本 笑子君 

18：00～クラブフォーラム 

青少年奉仕委員会 

 
 

  休会 11：15～ 第 12 回理事会 

12：30～例会 
卓話次年度 会長 青山 博徳君 

      幹事 岡本 博貴君 

13：45～  第 4 回クラブ協議会 
卓話 春日井市長 石黒 直樹様 

本日のプログラム 
                                      司会 会場委員会 

・点鐘 会長 古屋 義夫君 

・国歌 「君が代」 

・ROTARY SONG 「われら日本のロータリアン」 

・ビジター・ゲスト紹介 会長         古屋 義夫君 

 米山奨学生        シャベーリニク・カテリーナ様 

・米山奨学金授与          

・食事・歓談          

・委員会報告   

・祝福   

・クリーンプロジェクト 社会奉仕委員会   

・幹事報告 幹事 速水 敬志君 

・点鐘                                                                                会長 古屋 義夫君 

 

２０２４年５月１０日（金）２５８９回（５月第１例会） 

２０２４年５月１０日（金）２５８９回（５月第１例会） 



先週の記録 

会長挨拶       会長  古屋 義夫君 

皆様こんにちは。 

春日井ロータリークラブ創立 55周年の記念式典、

祝賀会にご尽力戴き誠にありがとうございました。 

一部の来賓の皆様からではありますが「本当に良い

式典、祝賀会だったよ」と言う嬉しいお言葉をいた

だきました。 

そしてまた 4 月 12 日の春日井ロータリークラブ

例会にて、青年会議所の理事長のスピーチの中で

「ロータリークラブの式典祝賀会では他に感じな

い温かみを感じた…」と最高の表現をしていただき

ました。 

春日井 JC の斎藤理事長には是非将来、春日井ロ

ータリークラブにご加入いただきたいものですね。 

春日井RCのメンバーの皆様が参加者の方々にEnjoy 

Rotary していただきたいとの気持ちが伝わったの

かと…単純な私は本当に嬉しく思っております。 

その一方で５５周年記念事業特別委員会の皆様

にかなりの負担をかけてしまい全体委員会だけで

19 回と、多くの委員会を開催していただきました。 

また委員会のない日も驚くほど活発に LINE で意

見交換をしていただきその激しさは LINE のディス

カッションだけで 80％ぐらいは決まったのではな

いかと思うほどです。 

そのくらい日々の LINE 意見交換は凄まじいもの

がありました。 

そしてこの意見交換が凄いところはこれが駄目、

あれが駄目だと、駄目出しをするのが目的ではなく

て目的を達成させる為に非常に高度で進歩的な意

見交換であったことです。 

川瀬実行委員長を始めとする各委員会の皆様本

当にありがとうございました。 

そしてまた当日、春日井ロータリークラブのメン

バーの皆様におかれましては、多くの来訪者の皆様

を、会員総出で友情をもって歓待いただきそのお気

持ちが来訪者の方々にも伝搬し本当に喜んでいた

だけたのではないかと感じております。 

そして私たちの記念式典や祝賀会が更に大きな

友情のため大切な交流の場になりえたのではない

かと思い非常に嬉しく思います。 

また記念式典や祝賀会というとどうしても形骸

化した単なるイベントとなりやすいと思いますが

今回の記念式典や祝賀会は皆さんの大きな友情で

楽しく意義深い式典や祝賀会となりご参加いただ

きました皆様の心のなかに生き続けると信じます。 

本当にありがとうございました。 

これをもって会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         幹事 速水 敬志君 

先ずは名古屋錦ロータリークラブ北村会長、東名

古屋分区幹事石井様、本日はお越しくださいまして

ありがとうございました。 

そしてロータリー研究委員会小川委員長、１年間

の報告ありがとうございました。 

諸事案を精査して次年度以降に繋がればと思いま

す。 

次週予告です。 

次週 26 日、5月 3日は GW で休会です。 

次回例会は 5 月 10 日です。例会プログラムは祝福

とクリーンプロジェクトです。小柳出委員長から報

告があったように変則的な時間割になりますので

お願いします。 

17 日は石黒 春日井市長の卓話です。 

なお、事務局 GW 休暇は 26 日から 5月 6日です。 

その間に緊急連絡があるようでしたら幹事の私ま

でお願いします。 

最後に来月 5月よりクールビズが始まります。ノ

ーネクタイで例会にお越しください。 

以上、幹事報告でした。 

 

出席報告        委員長 長谷川久幸君 

会員 51 名 出席 32 名 出席率 62.7% 

先々週の修正出席  休会   休会 

ニコボックス報告    委員長 長谷川久幸君 

○お久しぶりです。みなさまのお顔

がみたく参りました。 

○ようこそ春日井 RC へ。名古屋錦

RC、北村くん、石井くん。 

○いよいよ GW です、夏です！ 

○5/11.12 春日井植物園にて 72 回

春のバラ展を開催します。 

北村 隆子君 

石井 弘子君 

古屋 義夫君 

 

速水 敬志君 

 

北  健司君 

○ようこそ、春日井 RC へ！ 青山 博徳君 

近藤 太門君 
和田 了司君 

○わがまちクリーンプロジェクトよ

ろしくお願いします。 

○カレーライス楽しみです。 
○いつもありがとうございます。 

 

 

○5/18 勝川駅前広場にて「えきにし

こども祭り」が開催されます。よろ

しくお願いします。 
○ロータリー研究の報告を楽しみに

しています。 

小柳出和文君 

 
岩村 幸正君 
場々大刀雄君 
三村 栄二君 
大橋 省吾君 
三上  努君 
 
 
大西 信之君 
中川  健君 

芝田 貴之君 岡本 博貴君 松尾 隆徳君 
川瀬 治通君 水谷 高広君 梅村  守君 
加藤久仁明君 野浪 正毅君 成瀬 浩康君 

矢野 義博君 
杤本 正樹君 

大原 泰昭君 

藤川 誠二君 

久米 正俊君 

長谷川久幸君 

社本 太郎君 
菱川 一馬君 

 

○ご協力ありがとうございます。 

出席・ニコボックス委員会 



ロータリー研究発表       小川 茂徳君  

【前回発表】 

今回、研究内容を予算関係に絞り込んだ理由は各

年度の予算の使い方に隔たりと理事会での審議の

方法に不信感を抱いたからです。今年度ここへきて

予算がなくなり会費の値上げ止むなしとの話も出

てきています。予算の使い方に不信感がある中の値

上げは、どこかの政府の様なそしりを受ける可能性

もあるので避けるべきかと思われます。 

これは、この 5年間の予算のながれを調べ、市役

所へも 3 回訪問し部長・課長とも議長立ち合いの元

調査・検証した研究の第一段階であります。 

添付①にある様に近年の予算でも支出に隔たり

が有り、金額差は大きくなりがちです。使途を明確

にしてない項目は今一度精査し資金不足であるな

らば、今後は控えるべきです。 

添付②に明記された市役所の寄付目録ですが5年

間で寄付した項目でこれは寄付証明の出る奉仕行

為との事、これを抽出し今後の寄付活動の参考に出

来たらと思います。この書類に示された寄付金は寄

付採納証明によって費用として計上出来、損金算入

出来る。 

此れによって自分の身近な行政の公共性のある

奉仕活動にピンポイントで寄附が出来る上法人税

等本来納税すべき税額より控除出来、利益の上がっ

ている企業なら会社に負担なく社会奉仕の実績と

名誉の一挙両得の手法だと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春日井市との相談会の時にも出て来た話ですが、

提案型の寄付活動は自分の身近なインフラ整備や

施設機能の充実に寄せる思いを具現化して提案す

る事も出来るようです。 

私も組立茶室を開発し学校に設置する事によっ

て日本文化の伝承の一躍を担いたいと思い４年前

に名古屋市に寄付し皆さんに喜んでもらいました。 

大型のふるさと納税だと考えます、様々なシーンで

活用していけると嬉しいです。 

結論、これを利用し予算の支出を代替えしてもら

い予算の節約に活用出来ればと思い、提案するもの

であります。 

参考までに春日井市の寄付要望の一覧表を添付

します、参考にしてください。 

 

添付② 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

添付① 春日井RC　月次収支表 単位：円

2022/7月　 8月　 9月　 10月　 11月　 12月　 2022/1月　 2月　 3月　 4月　 5月　 6月 合計

新春春日井マラソン大会 10,660 10,660

春日井まつりわんぱくランド 100,880 100,880

菊花大会協賛 30,880 30,880

市民プールテレビ寄贈代 342,980 342,980

わいわいカーニバル協賛金 50,880 50,880

納涼まつり協賛金 30,880 30,880

姉妹都市市民の会年会費 20,660 20,660

交響楽団賛助会費 10,660 10,660

0

0

合　計 10,660 100,880 30,880 0 0 342,980 0 0 50,880 30,880 0 31,320 598,480

　 春日井RC　月次収支表 単位：円

2020/7月　 8月　 9月　 10月　 11月　 12月　 2022/1月　 2月　 3月　 4月　 5月　 6月 合計

姉妹都市市民の会 20,660 20,660 41,320

スポーレ春日井AED寄贈 752,730 752,730

菊花大会 30,880 30,880

ポケトーク追加分 172,590 172,590

子育てキャラバン隊 184,235  30,880

納涼祭り協賛  30,880 30,880

末　花火の会 　 500,880 500,880

合　計 773,390 30,880 0 172,590 0 184,235 0 0 0 0 30,880 521,540 1,713,515

支
　
　
出

2021年7月～2022年6月

2022年7月～2023年6月



【今回発表】 

ロータリー研究第 2回 

①前回の寄付活動のその後の経過 

  有志 3 社によって先日春日井市に対して車椅子

10 台寄付致しました。 

結果、寄附証明を頂き今期の決算に全額損金算入致

しました。全体の支出は結果的に増えますが、年度

の寄付計画の一部をこの形で利益の出ている企業

が肩代わりする事によって資金の留保が出来、寄付

証明の出ない別の奉仕活動に充填出来る。 

 ロータリアンとして必要なのはロータリーを利

用して利益等を得ようとする輩では無く、ロータリ

ーに奉仕の心と種を持ち込む人です。こころざしあ

る者は、いずれ四つテストに評価されると思います。 

結論、みんな仲良く 寄付活動。 

②予算激減について 

 研究委員と数名の方から予算の使い方において

不信感が有るとのご指摘があり過去の会計を研究

として調べました。 

 慶弔ごとに使われる予算は突発的な物が多く会

計処理も暫定的な物が多いようです、が、公私混同

する事は、一般ロータリアンに対する侮辱です。 

ロータリアン献花の件および立替払いの返済の件 

献花は広告費と見なす場合があり、その場合営業

経費となります。会費から無断で拠出するのは私的

流用となります。 

 屋嘉比さんの場合は、立て替え申請がされておら

ず、請求書による請求返済となっておりませんので

会計処理を明確にするべきだと思います。 

③春日井市への近々の物品寄付活動の一部です、

(寄付目録資料参照) 

 この中のポケトークは誰の為の物かわからない

事と使い勝手の問題で寄付其のものが疑問視され

て居たにも拘らず多年にわたって行われたことは

遺憾に思います。役所側の希望にも継続性は見られ

ません 

  このような寄付要望書を年度初めに全員に配布

し寄付意欲を高め、協議の上負担を割り振り、資金

を温存し幅広い奉仕活動に邁進すべきだと思いま

す。 

④小牧の花火見学の件 

 陶小学校の親父の会からの派生で出来た、非公認

の団体支え愛協議会に属していない私的団体、当時

確認済みで協賛金は拠出しないとの結論でしたが、

結果 2 か月後に 50 万円振り込んだ、議事録を確認

したところ協議の形跡もなく正式な発表もなく後

日口頭で簡単に話があったのみ。 

花火の会の会計報告を提示します。   

この会は会計も単一的で、中には他団体からの寄

附を否定する方もお見えになります。 

このような団体に限定的にでも援助する場合は

慎重に協議すべきで、安易に会長・幹事のみで決め

る事ではないと思います。 

そもそも、援助する相手側の内容精査を怠り安易

に高額の資金を無断で供与すれば不信感が高まる

事は必然、慎重に欠ける行為。 

さらに、花火をみて感涙に咽ぶなどと社会貢献とも

思えない活動は、(今は各地で問題視されている行

為を伴う行事で有る)今後は控えるべきであり変換

請求も検討すべきかと思う。  

⑤交換留学生地区補助金の使い道 

 中部大学春日丘高校のご厚意で学費免除でした、

がその浮いた分が事務員の特別賞与的に現金渡し

された件、これは複数の役員が大原君から 

口頭で吐露された話として研究委員会に挙げられ

た事案です。 

  事務員給与の勝手な変更は混乱を招き、事務仕事

の偏りや公平性を損なうだけで無く、給与額の正当

性が棄損し不平不満の基となり、強いては金銭的問

題に陥るかもしれない脱税案件、お手当のような裏

金の手渡しは事務員への侮辱と捉えます、ベースア

ップの相談があれば全体会議にて審議すべき事柄

であり、これもまた独断的行為で是正すべき事案 

結論、お金は大事に使う、有意義に使う、成果を全

員で共有する、みんなの為になる活動を行う 以上 

⑥インターアクトの件 

 2 年度前に協議された定款に従わない及び定款違

反している事を認識していて是正しなかった件 

(定款抜粋書類提示) 新入会員への定款周知の為の

研修会なる物の実施、2 年間行われない場合は即時

退会、並びに会計報告の不備・未対応について。 

 活動範囲は学校内及び周辺地域に限るとされて

いたが、県外にまでインターアクトの名の下、物販

や踊りに遠征していた。(春日丘当時副校長談) 

その際、適正なロータリアンの同行は認められずと

の事。会計報告も無かった。 

パスト会長への聞き取り調査(当時)では担当顧問

の問題が噴出し当時の会長の声掛けで、担当数名と 

二村校長を交え協議した結果、定款に準ずる覚書を

作成し署名捺印をする事を決め書類作成を当時の

会長からインターアクト委員に依頼し作成、(先日

配布済)そののち一部のロータリアンと学校側顧問

の妨害によって先送りされた。 

学校側の意見として、そもそもロータリーインタ

ーアクトなどは必要ない。 

春日井ロータリーは特に必要ないと通告された。 

定款による提唱可能ロータリーは地域内すなわち

春日井市内に限り春日井ロータリーのみと成る事

を当時国際ロータリーに確認済み 

そもそも、春日丘高校は認証状を取得しておらず

補助金等受け取る資格がない可能性があり、直ちに

是正すべき問題案件である、これを認識しながら問

題解決をしようとした委員会活動を妨害した輩の

行為は問題であると言わざるを得ないと思います。 

結論 我が春日井ロータリーを愚弄する行為を放

置する事は看過できない。地区に対しても信用を失



墜させる事に他ならない。直ちに検討会を開き是正

すべき重大事件であり、素晴らしい春日丘の子供た

ちが楽しく有意義な活動ができるフィールドの再

構築のお手伝いが急務である。  

 

【寄付目録】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        【寄付採納書】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【春日井市寄付要望品】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビジター 名古屋錦ロータリークラブの皆様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

出席・ニコボックス委員会 長谷川久幸君 
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